

Obras de Plaza Los Inmigrantes ya poseen un 45% de avance

Según informaron desde la municipalidad de Valparaíso, la entrega de la obra está programada para este 25 de octubre. Se habilitarán explanadas y áreas de recreación.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Luego de que el Museo del Inmigrante abriera recientemente sus puertas en el sector de Cerro Concepción, a propósito de la inauguración de Destino Valparaíso, una nueva obra se está levantando en la misma zona, a solo unos pasos de allí.

Hablamos de Plaza "Los Inmigrantes", iniciativa que está impulsando el municipio porteño desde principios de año con el objetivo de embellecer el sector de Paseo Atkinson y el que ya posee un 45% de avance.

Según indicaron desde la administración comunal, el proyecto que posee sello turístico y vecinal busca "recuperar un sitio eriazado que durante años permaneció en estado de abandono, transformándolo en un espacio público renovado con accesibilidad universal y una vista privilegiada de la ciudad", mejorando, además, "la percepción de seguridad de las porteñas y porteños que habitan en el sector, así como también, de los miles de turistas y visitantes que llegan al lugar durante todo el año".



MANUEL LEMA, UNO NOTICIAS.

LA INVERSIÓN TOTAL ES DE \$585.852.315 Y ESTÁ FINANCIADO POR EL FONDO FNDR DEL GORE.

En detalle, la intervención que abarca aproximadamente 800 m², contempla la habilitación de explanadas con distintas materialidades, áreas de recreación y descanso rodeadas de vegetación existente, mobiliario urbano y un sector de juegos infantiles.

FINES DE OCTUBRE

Consultado sobre lo que está listo y lo que aún está en pendiente, desde el municipio informaron que ya

está ejecutada "gran parte de las contenciones y parte de la plataforma principal de la futura plaza", sin embargo, aún falta construir "la plataforma mirador en el nivel más bajo, contenciones y rampa de acceso inferior; además de terminaciones generales como luminarias, barandas, juegos infantiles, jardinerías y pisos".

De esta manera, la entrega está programada para el 25 de octubre del 2025.

"Su nombre es un homenaje a los primeros asentamientos de la comunidad británica y alemana que llegaron a la zona durante el siglo XIX", recordaron desde el Consistorial.

CONCEJALES

Valorando las novedades, el concejal Lukas Cáceres (FA), indicó que el proyecto "es una inversión muy relevante porque viene a recuperar un sector turís-

tico de gran realce, como es el Paseo Atkinson".

"El financiamiento inicial fue de más de 500 millones y recientemente aprobamos en el Concejo Municipal un aumento presupuestario, ante la necesidad de generar algunos cambios en el diseño del proyecto", agregó.

En la misma línea, su par Vicente Celedón (IND), reveló que "en la octava sesión extraordinaria del Concejo se aprobó un suplemento presupuestario por mayores obras al proyecto en ejecución FNDR 'Construcción Plaza Los Inmigrantes', correspondiente a un aumento de \$58.365.512 destinado a modificaciones de obra, además de un incremento cercano a los dos millones de pesos para la asesoría técnica".

"Este proyecto le cambiará la cara al Paseo Atkinson y va en la línea de seguir avanzando en la recuperación y creación de espacios públicos de calidad, que fortalezcan el sentido de pertenencia, mejoren la vida cotidiana de las familias, y contribuyan también a la seguridad del entorno", añadió convencido. ☺